



f Valeria Lopez Delzar
@valelopezdelzar
@valedelzar
342-5121155

Santa Fe, 10 de noviembre de 2021

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que el próximo 25 de noviembre del corriente, se ilumine de color violeta el Puente Colgante de la Ciudad de Santa Fe, con motivo del día internacional de lucha contra la violencia hacia las mujeres.

Santa Fe, 10 de noviembre de 2021

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como finalidad que el 25 de Noviembre, día internacional de lucha contra la violencia hacia las mujeres, nuestro puente colgante pueda iluminarse de color violeta, a fin de visibilizar y concientizar la lucha del movimiento de mujeres sobre este flagelo de la violencia de género que sufren cientos de mujeres en nuestra sociedad.

La iniciativa presentada responde a un pedido de la Mesa “Ni Una Menos Santa Fe” que todos los años para la fecha mencionada organizan las distintas actividades de concientización en torno a dicha efeméride. Año tras año, desde la Mesa local de Ni Una Menos se convoca a mujeres, disidencias y la diversidad sexual a salir a las calles a unirnos en un grito colectivo contra la violencia machista. Asimismo, la iluminación de violeta de nuestro puente colgante y otros edificios emblemáticos de la ciudad son acciones concretas que acompañan y apoyan las actividades del 25 de Noviembre de cada año.

El día internacional de lucha contra la violencia hacia las mujeres, surge como forma de visibilizar la no discriminación, la desigualdad, los femicidios y las distintas



formas de violencia machista que sufren miles de mujeres en el mundo. También para reclamar la implementación de políticas públicas para erradicar la violencia de género en todas sus manifestaciones.

El día 25 de Noviembre se erige como fecha emblemática de la lucha contra la violencia hacia las mujeres, a causa de los femicidios de las hermanas Patria, Minerva y María teresa Miraval - las mariposas- brutalmente asesinadas en 1960 por orden del dictador Trujillo, en República Dominicana. A partir de 1999 la ONU declaró el 25 de Noviembre de cada año como día internacional de la violencia hacia las mujeres, para conmemorar a las tres heroicas mujeres que lucharon hasta su muerte contra el régimen dictatorial que les arrebató su vida.

En Argentina, desde hace más de una década, se estima que cada 30 horas asesinan a una mujer sólo por ser mujer, nuestra ciudad no es ajena a este flagelo y desde el Concejo Municipal entendemos que es imprescindible acompañar la convocatoria de la mesa Ni Una Menos para el día 25 de Noviembre. Es por ello que para conmemorar este día solicitamos que nuestro Puente Colgante luzca de color violeta, ya que este es el color emblemático de la lucha del movimiento de mujeres.

Por lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento necesario para lograr la aprobación del presente proyecto.